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BELL ViLLE: MEjoraS En La
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MontE BuEy:
La coopEratiVa

ELéctrica
iMpuLSa La gEnEración
DiStriButiVa DE EnErgía

------------------------------------
LuEgo DE 28 añoS DE

gEStión coLonia BiSMarck
HoMEnajEará

juan carLoS ManEa
------------------------------------

MujErES intEnDEntaS SE
capacitaron En EL Marco

DEL prograMa “LiDEraSaS”
------------------------------------

HaBiLitaron La
circunVaLación DE

BELL ViLLE
------------------------------------

Santa EuFEMia rEciBE
FonDoS para un

inVErnaDEro

Monte Maíz ya disfruta de su nueva
terminal de ómnibus

Fútbol: Etapa de definición en la Liga Bellvillense y Beccar Varela

Quedó inaugurada la nueva terminal
de ómnibus la cual se erige colin-
dante a la rotonda oeste de ingreso
a la comunidad.
Se trata de un espacio totalmente

funcional, que albergará a los pa-
sajeros mientras se disponen a to-
mar su línea de transporte.
Durante el acto se hizo un desa-

rrollo histórico desde la primera
idea, pasando por la elección del
lugar, los primeros trabajos, hasta
llegar hoy a la inauguración oficial
a cargo del intendente, Héctor Mar-
tín, junto al grupo de funcionarios
que lo acompaña.
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juStiniano poSSE

La planta de tratamiento de residuos capacita
a colegios y municipios
Luego de la inaugura-

ción de la  planta de
tratamiento de residuos,
la unidad se ha convertido
en un centro de capacita-
ción para distintos esta-
blecimientos educativos
que rodean a justiniano
posse  y es tomada como
ejemplo por varios muni-
cipios que a través de sus
intendentes se llegaron
hasta la localidad para in-
teriorizarse sobre el fun-
cionamiento de la misma.
En tal sentido, la Municipa-
lidad, a través del área de
medio ambiente ha organi-
zado una  esquema de tra-
bajo que permite a los visi-
tantes no sólo recorrer la
planta y observar todo lo re-

alizado dentro de ella, sino
que además se llevan una
importante aprendizaje sobre
el cuidado del medioambien-
te en la población en general
y el aprovechamiento de los
residuos para distintos fines.
El sistema de tratamiento
Integral de los residuos Co-
menzó a gestarse hace una
década atrás con la separa-
ción diferenciada de la ba-
sura. El esquema fue avan-
zando y hoy un 90% de la
población cumple al pie de
la letra con la tarea. 
En una primera etapa la
planta operaba de manera
manual y hoy está totalmente
mecanizada, con cintas de
separación,  compactadoras,
enfardadoras, camiones re-

colectores, etc.
Está diseñada para tratar
los residuos que generen
30 mil vecinos, el triple de
los que hoy cuenta la po-
blación.

cErtiFicaDoS
Mañana jueves 5 de diciem-
bre tendrá lugar la entrega
de certificados a los alumnos
que formaron parte de las
distintas capacitaciones brin-
dadas por la Universidad
Popular de Justiniano Pos-
se.
La cita tendrá lugar en el
Auditorio Municipal y con-
vocan el municipio, la Uni-
versidad Nacional de Cór-
doba y la Universidad Po-
pular.
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proVinciaLES

La provincia acordó un incremento
salarial con uEpc y SEp
El gobierno de la provin-

cia acordó con el Sindi-
cato de Empleados públicos
y la unión de Educadores
de la provincia de córdoba,
un incremento salarial que
se aplicará a los haberes de
noviembre y diciembre de
2019 y enero de 2020.
El adicional alcanza a los

agentes del Escalafón General
como también a docentes pro-
vinciales; Fuerzas de Seguri-
dad: Policía, etc.
El entendimiento expresa que,

con los salarios de noviembre,
se aplica un incremento por-
centual del 4% sobre todos los
conceptos salariales de los re-
gímenes laborales incluidos,
más un incremento en la Bo-

nificación Compensatoria de
$1.750 por cargo y de $87,50
por hora cátedra. En el caso
de los beneficiarios de la Caja
de Jubilaciones, Pensiones y
Retiros de la Provincia de los
sectores alcanzados, el incre-
mento consiste en el 4% del
haber de cada pasivo más un
monto fijo de $1.400 para ju-
bilados y $1.050 para pensio-
nados.
Para los salarios de diciembre,

el acuerdo contempla el pago
de un Adicional Extraordinario
de $875 para activos, $700
para jubilados y retirados y de
$525 para pensionados.
En tanto, con los haberes de

enero 2020 se aplicará un nue-
vo incremento porcentual del

4% sobre todos los conceptos
salariales para activos y del
mismo porcentaje del haber
básico para beneficios de la
Caja de Jubilaciones.
Los montos correspondientes

al incremento del mes de no-
viembre, se abonarán conjun-
tamente con la liquidación nor-
mal del corriente mes, tanto
para activos como para jubila-
dos, retirados y pensionados
y de acuerdo al cronograma
de pagos previsto: el 29 de
noviembre para beneficios de
la Caja de Jubilaciones, y del
2 al 5 de diciembre para el
personal en actividad.
Cabe destacar que, con los

incrementos acordados en ene-
ro 2020.

La comisión Directiva del Sindicato de Empleados y tra-
bajadores Municipales del Sudeste y Zona de la provincia
de córdoba, convoca a asamblea general ordinaria para
el Viernes 13 de Diciembre de 2019 a las 10:00 horas en la
Sede Sindical, cita en la calle chubut 1103 de la localidad
de Monte Maíz, donde se tratará la fecha, se cierra la ne-
gociación paritaria prevista para el periodo comprendido
de febrero 2019 a el siguiente orden del día:
1.- apertura asamblea ordinaria.-
2.- Lectura acta anterior.-
3.- Designación de dos asambleístas para firmar el acta.-
4.- Motivos de la no convocatoria en tiempo y forma.-
5.- consideración de la memoria y balance 01 de Enero

al 31 de Diciembre de 2018.-
6.- informe de la comisión revisadora de cuentas.-
7.- cierre de asamblea ordinaria.-

consejo Directivo.

conVocatoria: SinDicato DE traBajaDorES
MunicipaLES DEL SuDEStE DE La proVincia DE córDoBa
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Etruria SErá SEDE DEL caMpEonato
proVinciaL DE jinEtEaDaS

◘ Se presentó oficialmente  en la localidad de Etruria el
campeonato provincial de jineteadas rumbo a jesús
María 2020.
En la planta alta de la Municipalidad se llevó a cabo la con-
ferencia de prensa donde estuvieron presentes el intendente
Héctor Baravalle, el Dir. zd municipios Marcelo Frossasco,
Abraham Galo (Bien Argentino), Mariano Carranza (Presidente
de Reseros) y Maxi Andrés (Intendente Electo).
La cita tendrá lugar el venidero 15 de diciembre en el predio
del Centro Tradicionalista Reseros. 
En la ocasión se desarrollará la semifinal y final del Campeonato
Federado 2019.
Las caballadas presentes serán las pertenecientes a Marcelo
Martinenco de La Laguna y Eduardo Daneo de Etruria. Con
un gran cierre con Broche de Oro con cuero tendido. Se pre-
sentarán 8 caballos de las tropilla “La Embrujada” de Martinenco
y jinetes invitados.
A su vez habrá 3 montas especiales.
En el escenario mayor se destaca la presencia de artistas de
toda la región.

coMuniDaD

El intendente Héctor
Baravalle firmó con el

Ministro de agricultura de
la provincia el comodato
que permite la instalación
en la localidad de una Es-
tación Meteorológica y el
Manual de gestión res-
ponsable de productos
Químicos o Biológicos de
uso agropecuario y pro-
moción agroforestal Diaria
periurbanas.
El Programa Red de Esta-
ciones Meteorológicas tiene
como objetivo brindar y fa-

cilitar el acceso a información
agro-meteorológica, desde
cualquier dispositivo y en
cualquier momento, lo que
resulta de carácter estraté-
gico para los productores
agropecuarios de distintos
puntos del territorio provin-
cial, tanto en lo netamente
productivo, como en lo refe-
rido a aplicaciones periur-
banas, entre otras utilida-
des.
Una estación meteorológica
(EM) automatizada es una
estructura o dispositivo do-

tado con sensores que res-
ponden a estímulos eléctri-
cos, que tiene la capacidad
de registrar y colectar infor-
mación meteorológica en for-
ma automática y en tiempo
real. Permiten monitorear la
variación de la temperatura
ambiente, humedad relativa,
radiación solar, punto de ro-
cío, dirección y velocidad
del viento, registro de lluvia,
temperatura del suelo, pre-
sión atmosférica, entre otras.
La misión del programa es
generar una ventaja estra-

instalarán en Etruria un estación
metereológica

tégica al momento de tomar
decisiones mediante los da-
tos e información que provee
la estación meteorológica..El

acceso es libre y gratuito,
solo necesitas crear tu usua-
rio y contraseña para per-
sonalizar la experiencia.
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intEnDEntaS DE La rEgión SE capacitaron
En EL Marco DEL prograMa “LiDEraSaS”

◘ La gestión municipal de 67 localidades cordobesas
estará en manos de intendentas y jefas comunales en el
próximo periodo 2019-2023.
Con el objetivo de contribuir a su formación, Lideresas

organizó una jornada de capacitación de la que participaron
mujeres dirigentes de diferentes fuerzas políticas.
La jornada contó con la presencia de la diputada nacional

Alejandra Vigo, impulsora del programa provincial que pro-
mueve la participación de las mujeres en la política.
El primero de los talleres se enfocó en el “Fortalecimiento

de habilidades de comunicación para mujeres políticas”, y
estuvo a cargo de la experta en comunicación y género
Virginia García Beaudoux. Por la tarde, la especialista en
gestión de ciudades Delfina Irazusta expuso sobre “Herra-
mientas de gestión para gobiernos locales”. Fue presentada
por la intendenta electa de Inriville Julieta Aquino, quien
destacó la importancia de espacios de formación y capacitación
para mujeres como los que brinda Lideresas. 
Además de Aquino, estuvieron presentes las intendentas

electas de Los Surgentes, Laborde, Quilino, Coronel Moldes,
Cabalango, Elena, La Tordilla, La Playosa, Washington, Cam-
pillo, Río Primero, Pincen, Cavanagh, Pacheco de Melo y
Alejandro Roca, entre otras.

poLitica

La municipalidad de co-
lonia Bismarck invita al

acto de asunción de la nue-
va intendenta municipal Da-
niela Verónica castillo por
el período 2019 2023.
La cita tendrá lugar el jueves

12 de diciembre a las 20:00
horas frente al edificio muni-
cipal,
A su vez, el Concejo Delibe-

rante va a homenajear al in-

tendente saliente, Juan Carlos
Manea por haber estado frente
a la comuna durante 28 años
consecutivos.
Manea tuvo una destacada

trayectoria como gobernante
logrando obras trascendenta-
les para la población como el
acceso pavimentado de tres
kilómetros, la construcción de
viviendas, el asfaltado de ca-
lles, la nueva comisaría, la

guardería municipal, el Núcleo
de Acceso al Conocimiento,
el dispensario y la ampliación
del palacio municipal, entre
otras tantas cosas.
La cena tendrá lugar el mismo

12 de diciembre a las 22:00
horas en el Playón Deportivo
con la actuación de Los Kitu-
chos, junto a Nicolás Rojas y
Jorge el Toro Quevedo con
su banda.

Luego de 28 años de gestión colonia Bismarck
homenajeará a juan carlos Manea

nuEVa pLaZoLEta En Etruria

El pasado 18 de noviembre se inauguró la
plazoleta "Concejal Dr. Francisco Antonio
Ruiz", que permite en su renovado espacio
ofrecer a los vecinos un lugar de esparcimiento
para los niños, con juegos infantiles como así
también disfrutar de su reforestación y un
termo solar para calentar agua.
En el mismo estuvo presente la familia del
Dr. Ruiz.
Se realizaron intercambios de presentes y el
descubrimiento del cartel que indica el nombre
de la Plazoleta.

Santa EuFEMia rEciBE FonDoS para un
inVErnaDEro

La Municipalidad de Santa Eufemia recibió
un cheque por un monto de 250 mil pesos
por parte del Ministerio de Agricultura y Ga-
nadería. El mismo será destinado a la cons-
trucción de un invernadero el cual funcionará
en el CIM Municipal.
En la oportunidad, el legislador departamental
por Juarez Célman, Matías Viola, en repre-
sentación del Gobierno de la Provincia de
Córdob, hizo entrega del cheque al intendente,
Gerardo Allende.

BrEVES DE La rEgión

HaBiLitaron La circunVaLación DE BELL ViLLE

La confirmación de la noticia llegó desde la empresa APE
S.A. y desde la Dirección Provincial de Vialidad. Tal habilitación
permitió unir nuevamente la ruta Nacional N°9 con la ruta
Provincial N°3.
También se ha rehabilitado el acceso a la autopista por ruta
Provincial N°3. Se ruega a los automovilistas circular por la
zona con la debida precaución, puesto que las tareas aún no
han finalizado.
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Luego puntos y contra-
puntos, quedó inaugu-

rada la nueva terminal de
ómnibus la cual se erige co-
lindante a la rotonda oeste
de ingreso a la comunidad.
Se trata de un espacio total-

mente funcional, que albergará
a los pasajeros mientras se
disponen a tomar su línea de
transporte correspondiente.
Durante el acto se hizo un

desarrollo histórico desde la
primera idea, pasando por la
elección del lugar, los primeros
trabajos (luego serían inte-
rrumpidos), hasta llegar hoy
a la inauguración oficial a car-
go del intendente, Héctor Mar-
tín, junto al grupo de funcio-
narios que lo acompaña, in-
tendentes de la región, em-
presarios del transporte pú-
blico, instituciones, autorida-
des, vecinos, etc.
En su alocución el mandatario

local, Héctor Martín señaló:
“Termino mi mandato en unos
días, de la mejor manera que
haya podido imaginar, entre-
gando una obra postergada
por años y de una necesidad
urgente para nuestro pueblo.
Siento la paz y la tranquilidad
que da saber que la tarea
está cumplida, y una inmensa
alegría de entregar esta obra

para Monte Maíz. Nos mere-
cíamos una terminal modelo,
nos merecíamos dar la bien-
venida de esta manera, acorde
al pueblo que somos, un pue-
blo pujante, siempre apostan-
do a los grandes desafíos, en
constante desarrollo y creci-
miento”.
Y continuó: “Esta es una cau-

sa muy esperada por todos

Monte Maíz ya disfruta de su nueva
terminal de ómnibus

oBraS pÚBLicaS los montemaicinos. Desde
hace 120 días trabajamos in-
tensamente para terminar esta
obra iniciada tiempo atrás, con
el aporte íntegro de nuestro
pueblo, a través de la venta
del antiguo terreno a Banco
Nación. Por eso el orgullo y
la emoción es doble”.
El discurso de Martín, sirvió

además de despedida de su
gestión, hizo un repaso general
sobre las obras realizadas,
avances en el plano cultural,
educativo, salud, etc. Además

agradeció a todos y cada uno
de los que lo acompañaron
desde su familia, pasando por
funcionarios, instituciones, em-
presas, comercios, vecinos,
amigos, hasta los jóvenes.
“Me voy con cosas muy bue-
nas y positivas. Lo más valioso
que me llevo es la satisfacción
del deber cumplido y la paz
que me da saber que actué
de acuerdo a mis convicciones
y a mi escencia. Mi agradeci-
miento es inmenso y más aún
mi alegría”.

MontE BuEy: EntrEgaron
cuatro nuEVaS ViViEnDaS

◘ El intendente municipal, Esc. Edwin riva, hizo entrega
de cuatro nuevas unidades habitacionales, del plan Monte
Buey Mi casa i y ii, a raúl Weiner, alejandro nuñez, cesar
ominetti y Fabian pousa.
Riva, en su discurso, resaltó su satisfacción por la tarea rea-

lizada y agradeció a todo su equipo de trabajo.



inForMación EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE DICIEMBRE

10



puBLiciDaDEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE DICIEMBRE 11



Monsalvo Maquinarias
está preparando una

muestra muy especial para
el día jueves 5 de diciembre,
será una jornada técnica
como la que desarrolló el
año pasado la concesionaria
en el predio que está en-
frente sobre ruta 11 acceso
oeste.
Miguel Monsalvo hijo, titular

de la firma, explicó a multime-
diosmaldoni.tv: "Vamos a mos-
trar distintas innovaciones que
fundamentalmente Pauny tra-
erá. Presentaremos un tractor
con caja powershift de última
generación, en fumigación es-
taremos con la gente de Praba
mostrando una pulverizadora
de gran volumen de 28 metros
de ancho de trabajo con la
agricultura de precisión insta-
lada”. 
“En agricultura de precisión

tendremos los pilotos automá-
ticos D&E además de todos
los equipos de pulverización
y siembra. También estará
preO Y MEsente la gente de
Cummins porque hoy somos
representantes Cummins con
el servicio y los repuestos.
También tendremos la línea
de filtros Fleetguard y la línea
de lubricantes Valvoline”, siguió
Monsalvo.
A su vez el empresario agregó:

“Se realizarán charlas técnicas

con gente capacitada en cada
sector, el evento durará desde
las 9 de la mañana hasta el
mediodía. Se realizará aquí
en ruta 11 al lado de la conce-
sionaria. El productor argentino
es una persona que está siem-
pre informada, hoy sabe mu-
cho del tema pero siempre
hay cosas nuevas que tene-
mos que mostrar, también bus-
camos el contacto cara a cara
con el cliente"
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Monsalvo Maquinarias realiza su
muestra anual de productos

EMprESaS gran EncuEntro DE BanDaS DE MÚSica
En LaBorDE

◘ Distintas Bandas de la región entre las que se encon-
traban Laborde junto a sus pares de ordóñez y Bell Ville.
El evento dió inicio con un desfile de agrupaciones que

culminó con una excelente puesta en escena  frente al
templo parroquial de la localidad.
Con un importante marco de público, las tres bandas, en

forma simultánea, ejecutaron las  marchas de San Lorenzo
y Avenida de las Camelias, bajo la batuta de los directores
de las Bandas de Ordoñez, Juan Manuel Funes y de Bell
Ville, Juan Ferreyra.
Posteriormente, como es habitual en este tipo de encuentros,

cada agrupación musical ofreció un repertorio a manera de
concierto con temas de los más diversos géneros musica-
les.
El primer turno fue para la Banda de Ordóñez que interpretó

la marcha Fuerza Aérea, A mi Manera, Música de Superhéroes,
Disco Lives (temas de los ’70), Sway, enganchados de Maná
y cuarteto y Mi Gran Noche.
Luego le siguió Bell Ville con la marcha Capibary, Whit

Quiet Courage (Tema Sinfónico), La Cumparsita, Virgen de
la Macarena, Billie Jean, Asesina (Los Palmeras) y La
Marcha Punta Congreso.
Por último, cerró Laborde interpretando Gloria o Muerte,

Havanna, Concierto de Aranjuez, Ituzaingó (Marcha), Killing
Me Softly, El León Santillán y El Uno Grande (Marcha).
Antes de finalizar se intercambiaron presentes. 
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MontE BuEy: La coopEratiVa ELéctrica iMpuLSa
La gEnEración DiStriButiVa DE EnErgía

◘ La cooperativa Eléctrica y de Servicios públicos de
Monte Buey está impulsando un proyecto de  generación
distributiva de energía. Se trata de producir energía a partir
de fuentes de orígenes renovables. En este caso el sol.
Los paneles fotovoltaicos transforman la energía solar en elec-

tricidad para el autoconsumo de cada usuario y para incorporar
a la red de distribución de toda la localidad. Se instalan en el
hogar empresas o instituciones y el mismo estará conectado a
la red de energía convencional.
En el día y con la radiación solar, el consumo se toma directo

del panel solar reduciendo. Esto significa ahorro energético.
Durante la noche cuando el panel produce muy poco, el hogar

pasará a tener la energía tradicional. El primer esquema de
estas características fue instalado en forma experimental el
centro de capacitación y contención UADE, ubicada en el predio
del ferrocarril.
Las metas son menor consumo energético, mayor ahorro eco-

nómico, cuidado del medioambiente y el desarrollo de energías
alternativas.

La Municipalidad de
Bell Ville trabaja en el

mantenimiento de la la-
guna de retardo ubicada

al norte de la ciudad y
que permite el drenaje de
agua de lluvia de un im-
portante sector caracteri-
zado por zona fabril y el
barrio Villa carlitos.
Asimismo, en el lugar se
construye una rampa de
hormigón donde se asentará
el sistema de bombeo que
conducirá el agua al canal
derivador al río Ctalamochita
el cual atravieza toda la
urbe bellvillense.

Cabe recordar que la lagu-
na de retardo cumplió una
importante función en las
inundaciones de comienzos
del presente año 2019, con
la llegada al casco urbano
de agua proveniente de una
amplia zona rural que rodea
a la comunidad.
Las mejoras que se ejecu-
tan tienen como objetivo
trabajar en la prevención
de este tipo de fenómenos
meteorológicos.

Mejoras en la laguna de retardo del
norte de la ciudad

BELL ViLLE



Sección DEPORTES
Liga BEccar VarELa - tornEo cLauSura

atenas - talleres por la oeste y Lambert -
argentino por la Este son los finalistas de
sus respectivas Zonas
La Liga Beccar Varela en-

tró en su etapa de defi-
nición y ya están los finalis-
tas de cada grupo. por la
Zona oeste se medirán ta-
lleres de Etruria y atenas de
ucacha y por la Este habrá
clásico en Monte Maíz entre
Lambert y argentino.
Primera División
Se jugaron los partidos de

vuelta de la instancia de semi-
final tanto de la Zona Este
como la Oeste. 
Por la Zona Este, Olimpo en

su estadio tenía que revertir
un 3 a 1 abajo y la patriada
ante Lambert parecía muy difícil
pero a los 27´ del arranque el
local descontó diferencias y se
puso 1 a 0 con un gol de Héctor
Baini. El “Chucho” era más y
durante el primer tiempo estaba
muy cerca del igualar el mar-
cador global.
Lambert proponía muy poco

y Olimpo desperdició varias

chances. Pero sobre los 34´
del cierre, Ever Soto metió una
contra veloz y Nicolás Bellino
establecía el 1 a 1.
De ahí en más el partido se

hizo de ida y vuelta. A los  45
minutos Nahuel Sánchez es-
tablecía el 2 a 1 de tiro libre
penal y un minuto más tarde
Héctor Baini volvía a estallar
por segunda vez en la tarde
un tiro en el travesaño.
En Monte Maíz, Argentino (te-

nía ventaja deportiva) debía
ganar por un gol de diferencia.

En la ida Recreativo ganó 2 a
1.
El partido fue muy reñido y

no hubo grandes situaciones
de gol. Recreativo pudo po-
nerse en ventaja en el primer
tiempo pero no lo logró y Ar-
gentino no encontraba res-
puestas.
El “Lomo” se estructuraba muy

bien en cada una de las líneas
y al “Raya” le costaba romper
esa línea, hasta que a los 49´
del segundo tiempo David Mer-
cado puso el 1 a 0 para el

local y le dió la clasificación.
De ahí en más los jugadores

de la visita se descontrolaron
pues consideraban que no de-
bían adicionarse 4 minutos (en
el primer partido Argentino con-
virtió su gol a los 52´ st.) y tres
de ellos terminaron en el ves-
tuario. 
Por la Zona Oeste, Talleres

recibía a Sp. Rural. En la ida
la “Gata Blanca” se había im-
puesto por 3 a 1. Además con-
taba con ventaja deportiva.
El local encaró las cosas con

tranquilidad y a los 37´ Alejan-
dro Astorga establecía el 1 a 0
y ponía el global 4 a 1.
De ahí en más el partido se

simplificó para el local y esperó
que transcurrieran los minutos
para llegar con comodidad a
la final.
Los conducidos por Gustavo

Salazar mostraron contunden-
cia a lo largo del certamen y
se convierten en uno de los
grandes candidatos de que-
darse con el clausura.
En la otra parte de la llave,

Atenas recibió en su estadio a
Jorge Newbery. Todo presa-
giaba un muy buen partido ya
que en la ida igualaron 3 a 3
en un encuentro vibrante.
Pero lejo de los propósito el

primer tiempo fue para el olvido,
nadie quería regalar nada ya

que sabían que un mínimo
error podía derivar un resultado
irreversible.
Sobre los 25´ de la segunda

parte, Atenas pegaría el primer
golpe cuando en una jugada
colectiva entre Carlos Serial y
Santiago Manchado, este últi-
mo la manda al fondo de la
red para poner las cosas 1 a
0.
Jorge Newbery no pudo en-

contrarle la vuelta al resultado
adverso y Atenas festejó como
si fuera un campeonato.

tErcEra DiViSión
En esta categoría los resulta-

dos fueron los siguientes,
Por la Zona Oeste, Sarmiento

de Idiazabal logró el pase a la
final de zona al vencer en su
estadio a Sp. Rural por 1 a 0.
Idéntico marcado se había
dado en la ida.
Por su parte, Atenas con un

global de 4 a 2, dejó en el ca-
mino a Jorge Newbery y será
el otro finalista.
En Zona Este, Olimpo alcanzó

la final al dejar en el camino a
Lambert. En arranque ganó 3
a 0 y en el segundo lo propio
por 2 a 0.
Por esta zona su próximo rival

será Guillermo Renny que con
dos triunfos se impuso sobre
Atlético de Pascanas.
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BrEVES DEL DEportE Liga BELLViLLEnSE DE FÚtBoL

Sarmiento de Leones y Defensores de San
Marcos Sud son los finalistas del clausura
Defensores de San Mar-

cos Sud y Sarmiento
de Leones disputarán la fi-
nal del torneo clausura
2019 organizado por la Liga
Bellvillense de Fútbol.
Defensores dejó en el camino
a un duro rival como lo es
San Carlos de Noetinger con
quien había perdido en la ida
por un contundente 3 a 0.
El resultado parecía imposi-
ble de remontar para los Tor-
do, pero en un histórico en-
cuentro de vuelta disputado
el pasado domingo 1 de di-
ciembre, logró imponerse por
3 a 0 y poner el global 3 a 3 y
forzar la definición desde el
punto del penal.

Luego, en esa instancia, De-
fensores fue más certero y
por 4 goles a 2 accedió a la
final.
Por su parte, Sarmiento había
caído en primera instancia
ante su clásico rival Deportivo
Leones por 1 a 0. Esto lo
obligaba en su cancha salir a
ganar y lo logró con una con-
quista de Gabriel Cedrón,
cuando promediaba el primer
tiempo.
Igualado el resultado global
llegó la instancia desde los
11 pasos donde el Demonio
sacó toda su chapa y venció
a Deportivo Leones por 5 a 3
y llegar nuevamente a una fi-
nal.

DiViSionaL B
Por su parte en la Divisional
B  se jugó la primera final del
clausura entre Unión de Mo-
rrison y  Luro y 30de Junio
de Cintra.
Luego de 90 minutos la es-
cuadra de Morrison logró im-
ponerse por 1 a 0  con un
tanto anotado por Federico
Moyano.

El próximo domingo Unión
será local en su estadio de
Morrison y si bien llega con
mayores chances de campe-
onar la llave aún sigue total-
mente abierta pues la escua-
dra de Cintra a mostrado un
excelente nivel a lo largo del
años.

🏭caSa cEntraL paScanaS - inEt aLBarracín 530
🏭caSa cEntraL LaBorDE - San Martín 299
🏠SucurSaL paScanaS - MitrE ESo BuEnoS airES
➡�SupErMErcaDo - LaBorDE
➡�SupErMErcaDo - W. EScaLantE

Maratón récorD En orDóñEZ
Este domingo se desarrolló la programada Maratón 10K
Macari en General Ordóñez, con gran cantidad de participantes. 
Poco menos de mil corredores tomaron parte de la competencia
que se desarrolló por la calles de la localidad y que contó
como uno de sus atractivos con la presencia del conductor
de TV Julián Weich, quien participó de la competencia y
además ofició de conductor y animador.
Fuente: Radio Sudeste
--------------------------------------------------------------------------------
Etruria: LEo roDríguEZ Logró EL caMpEonato DE karting

El pequeño piloto se quedó con el certamen 2019 categoría Di-
recto Escuela organizadado por “Karting del Centro”.
Luego de un duro batallar a principio de este año, Leo y su
familia, se pusieron a trabajar más que nunca hasta lograr
este objetivo. 



Sección AGROPECUARIA
proVinciaLES

presentaron el manual de aplicación de
fitosanitarios en zona periurbana
Cuarenta municipios jun-

to al Ministerio de agri-
cultura y ganadería presen-
taron un manual de aplica-
ción de productos fitosani-
tarios en zonas periurbanas. 
Se trata del Manual de Gestión

Responsable de productos quí-
micos y biológicos de uso agro-
pecuario y promoción agrofo-
restal en áreas periurbanas,

que consiste en un protocolo
de trabajo para que los muni-
cipios que necesiten legislar
sobre la temática utilicen como
base para tomar decisiones. 
La presentación se hizo junto

a 40 intendentes y jefes co-
munales que ya decidieron uti-
lizar este manual, y también
junto a referentes de entidades
del agro y directivos de es-

cuelas agrotécnicas de toda
la provincia. 
"Este manual fija pautas de

manejo claras que permitan
fortalecer la tarea de todos los
actores del sector. La ley y su
cumplimiento son indispensa-
bles sobre todo para mostrar
que estamos haciendo bien
las cosas", esgrimieron desde
el Ministerio.

Y continuaron: “El objetivo
principal es proveer un instru-
mento técnico para armonizar
la interpretación de las norma-
tivas vigentes, garantizar la co-
rrecta aplicación de agroquí-
micos en áreas periurbanas y
promover e incentivar la fores-
tación y/o reforestación de cor-
tinas forestales en esas zo-
nas”.
“Este manual fija pautas de

manejo claras que permiten
fortalecer la tarea y el cumpli-
miento de la ley, sobre todo
para poder demostrar que es-
tamos haciendo bien las cosas
y que sabemos hacerlas. Es
un puente para acercar lo ur-
bano a lo rural, y que toma
como guía leyes modelos que
tiene Córdoba y que la colocan
a la vanguardia en temas es-
tratégicos como este”, completó
el ministro de Agricultura, Ser-
gio Busso.
En el mismo sentido se ex-

presó el titular de la cartera de
Gobierno, Carlos Massei, que
definió al manual como “un
modelo de gestión para avan-

zar con sustentabilidad”. 
conVEnioS

Al finalizar las presentaciones
técnicas, los representantes
de los 40 municipios suscri-
bieron dos documentos de tra-
bajo.
Por una parte, el convenio

marco con la cartera agrope-
cuaria para avanzar de manera
coordinada en la implementa-
ción, capacitación y difusión
del manual, lo que constituye
el puntapié inicial de una ini-
ciativa que espera poder sumar
a todos los gobiernos locales
de la Provincia.
En segundo término, rubrica-

ron un acuerdo de cesión para
recibir una estación meteoro-
lógica, incorporándose así a
la red de estaciones del Go-
bierno provincial. Esta red de
información meteorológica po-
see 176 equipos distribuidos
en todo el territorio, que ofrecen
de manera gratuita datos es-
tratégicos para los procesos
de toma de decisión, como es
el caso de la aplicación de fi-
tosanitarios.



LaBorDE: MoLino FEniX coMpró EL priMEr
LotE DE trigo DE La caMpaña 2019/2020

◘ Se remató el primer Lote de trigo de la campaña
2019/2020 en la Bolsa de cereales de córdoba.
El lote provino del productor Leonardo Capitanich, co-
sechado en Campo Largo de la Provincia de Chaco.
El lote se vendió a $16.100 la tonelada y lo compró
Molino Félix de la localidad de Laborde, lo recaudado
será donado a dos entidades chaqueñas, a la Escuela
Primaria EGB 192 de Colonia José Marmol y al Club
San Fernando de Resistencia. El encargado de realizar
el Remate fue el corredor Ariel Ojeda.
El tradicional evento que marca el inicio de la comer-
cialización de la cosecha de trigo 2019/20, estuvo en-
cabezado por el presidente de la Bolsa de Cereales de
Córdoba, Juan Carlos Martínez; el presidente de la
Bolsa de Cereales de Buenos Aires, José Martins; el
Ministro de Agricultura y Ganadería de la Provincia de
Córdoba Sergio Busso; el presidente de la Federación
Argentina de la Industria Molinera, Diego Cifarelli y el
Subsecretario de Mercados Agropecuarios Jesús Sil-
veyra.
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iMpuEStoS

Federados: “nuestro sector no está en condiciones de
soportar más carga impositiva”
Tras la celebración del

congreso anual ordina-
rio, donde se eligió la actual
conducción y las nuevas au-
toridades de la entidad, el
consejo Directivo central de
Federación agraria argentina
(Faa), aseguró que “los pe-
queños y medianos produc-
tores necesitan un tratamien-
to escalonado”.
Con las expectativas puestas

sobre un posible anuncio, pero
con la cautela ante estos tras-
cendidos  que aportan incerti-
dumbre, desde el CDC se rati-
ficó que “nuestros sector no
está en condiciones de soportar
más carga impositiva”, pero
ante el escenario que se con-
cretara un aumento de las re-
tenciones, “debieran ser seg-

mentadas, con un tratamiento
escalonado”.
Asimismo, se dejó en claro

que de no producirse ninguna
modificación tal cual se presu-
me, “debiera haber un trata-
miento impositivo diferenciado
que tenga incentivos fiscales.
Nuestro sector no está en con-
diciones de soportar más carga
impositiva”, puntualizaron.
En este sentido, remarcaron

los dirigentes que “el sector
que representamos, los pe-
queños y medianos producto-
res, tenemos buen potencial
pero también una alta fragilidad
a la hora de la carga impositi-
va”, y por tal motivo advirtieron
que de haber una medida del
próximo gobierno nacional en
aumentar las retenciones “so-

licitamos que haya una dife-
renciación impositiva para el
pequeño y mediano productor,
para lograr condiciones de
igualdad en un campo donde
hay una asimetría muy grande
respecto a la envergadura de
los productores”.
Además, en este marco de

predisposición a debatir los te-
mas que preocupan a la enti-
dad federada, se destacó la
participación en la primera reu-
nión de la mesa del Consejo
contra el Hambre, presidida
por el presidente electo, y de
la que participaron empresas
exportadoras, grandes indus-
triales, instituciones, las cuatro
entidades del campo, univer-
sidades, y ciudadanos invita-
dos.



Sección SALUD

nacionaLES

Salud promueve el test de ViH para reducir el
diagnóstico tardío de la infección
En vísperas del Día Mun-

dial del Sida, que se ce-
lebró el pasado 1 de diciem-
bre, la Secretaría de gobier-
no de Salud presentó el bo-
letín epidemiológico con los
datos actualizados sobre ViH,
sida e infecciones de trans-
misión sexual en el país, que
arrojó que más de un tercio
de los diagnósticos (3,6%)
se realizan en forma tardía,
cuando el virus ya debilitó
las defensas del cuerpo.
Para favorecer el diagnóstico

temprano, desde la cartera sa-
nitaria nacional se promueve
la realización de manera gra-
tuita, voluntaria y confidencial
del test de VIH. 
“Expandir el acceso al testeo

resulta fundamental en el ca-
mino hacia el objetivo 90-90-
90 propuesto por la Organiza-
ción Mundial de la Salud para

lograr que el 90% de las per-
sonas que tiene el virus co-
nozcan su diagnóstico, que el
90% de ellas reciban trata-
miento antirretroviral en forma
sostenida y que el 90% de
quienes reciben los tratamien-
tos logren una carga viral in-
detectable”, afirmaron desde
el área.
Según los datos del boletín

epidemiológico 2019, el diag-
nóstico tardío afecta en mayor
medida a las mujeres ascen-
diendo a 39%, mientras que
en los varones se da en el
30% de los casos.
En cuanto al comportamiento

de la epidemia de VIH en la
Argentina, el último releva-
miento concluye que la misma
continúa estable: se producen
5.800 nuevos diagnósticos por
año y se estima que son
139.000 las personas que tie-

nen el virus, aunque un 17%
de ellas lo desconoce.
Del total de las personas que

cuentan con diagnóstico, 6 de
cada 10 se atienden en el sis-
tema público de salud. Por
otro lado, la relación
hombre/mujer es de 2 a 1, es
decir, que por cada dos varo-
nes con VIH hay una mujer
con el virus.
Otros datos indican que la

principal vía de transmisión
del VIH son las relaciones se-
xuales sin uso del preservativo
(más del 98%). Entre los va-
rones, el 42% adquirió la in-
fección en una relación hete-
rosexual, mientras que el
56,3% lo hizo en una relación
con otro varón. En cuanto a la
transmisión perinatal, de cada
100 bebés que nacen de ma-
dres con VIH, menos de 5
(4,6) adquieren la infección.
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La sala tau cervantes de
rivadavia 47, es el lugar

elegido para que el próximo
5 de diciembre desde las
20:00, el reconocido médico
carlos presman ofrezca una
conferencia sobre el tema
“Vivir 100 años”.
Las entradas son sin cargo
aunque con cupos limitados,
por lo que se deberá confirmar
asistencia al número de celular
03537 – 15591818.
Carlos Presman es Profesor
Titular de la Cátedra de Se-
miología del Hospital Nacional
de Clínicas (Universidad Na-
cional de Córdoba). Especia-
lista en Medicina Interna y
Terapia Intensiva. También es
escritor, ya que su experiencia
en el consultorio y su habilidad
con la pluma dieron nacimien-
to a los libros Ni vivo ni muerto,

Letra de médico y Vivir 100
años, que son utilizados como
texto de consulta en universi-
dades nacionales y del exte-
rior.
El experimentado profesional
girará la exposición en la res-
puesta a la pregunta ¿Por
qué  y para qué vivir 100
años? La probabilidad de vivir
100 años es cierta y la forma
de llegar a los 100 años es
una construcción colectiva,
un éxito social. El objetivo de

la charla es reflexionar juntos
sobre los cambios culturales
que deberíamos tener para
que “todos” tengamos la po-
sibilidad de tener una larga
vida. Envejecer saludable-
mente es responsabilidad de
todos.
Organizan Tau Cervantes y
Hospital Regional “Dr. José
Antonio Ceballos”, con el aus-
picio de varias entidades lo-
cales, entre ellas la Munici-
palidad.

rEgionaLES

El destacado médica carlos
presman disertará en Bell Ville




